

## Communiqué de Jacques Auxiette du 28 février 2010

*"La tempête Xynthia a touché toute la région mais s'est transformé en catastrophe et en drame humain sur la côte vendéenne. Jacques Auxiette exprime sa profonde émotion et sa solidarité avec toutes les personnes touchées, il adresse ses condoléances aux familles des victimes disparues dans ce terrible drame. Ses pensées vont à l'ensemble des habitants marqués par cette tragédie.*

*Jacques Auxiette apporte également son soutien à l'ensemble des sauveteurs, services publics mobilisés et bénévoles pour faire face à une situation qui reste très difficile. Dans l'immédiat la priorité doit être donnée à la sécurité des personnes et au rétablissement de conditions de vie acceptables dans les communes concernées. Le Conseil Régional prendra toute sa part des efforts à réaliser pour soutenir les populations et contribuer à la reconstruction des digues, des maisons, des voies de communication et des équipements publics.*

*Sylviane Bulteau, Vice-présidente du Conseil Régional, était présente au PC des opérations dès ce matin. Jacques Auxiette se rendra demain matin sur place accompagné des services du Conseil Régional et de Yann Héлары, Vice-président du Conseil régional et Président du Parc du Marais Poitevin - qui s'étend sur toute la baie de l'Aiguillon - pour rencontrer les habitants et les élus afin d'évaluer l'ampleur des dégâts et les besoins les plus criants. Dans la foulée, une réunion de crise sera organisée au Conseil Régional afin de débloquer les premiers fonds d'urgence.*

*La gravité de la catastrophe nécessitera une action de longue haleine qui devra fédérer les énergies et unir les ressources des collectivités locales, de l'Etat et de l'Union Européenne."*